



La correspondance

30 bis, Avenue Marcellin Berthelot
38100 Grenoble

Apéro-débat de la MADRE

Quelles leçons pouvons-nous apprendre des pays du Sud, face à l'effondrement progressif des systèmes de santé occidentaux ?

**Jeudi 25 janvier 2024
de 17h45 à 19h30**

Témoin



Valérie d'Acremont

**Médecin et épidémiologiste
franco-suisse**

Le secteur des soins, déjà fragilisé par la crise COVID, fait face à des enjeux systémiques, tel que le dérèglement du climat, l'effondrement de la biodiversité et l'accumulation des pollutions.

Mais il faut compter aussi avec le vieillissement de la population, la pénurie de soignants et de médicaments, l'ultra-numérisation, l'instabilité du réseau électrique, etc.

Un changement en profondeur, guidé par nos imaginaires créatifs et par l'expérience du Sud Global - qui vit déjà en ressources limitées - est donc indispensable pour le sauver.

**Entrée gratuite,
mais réservation obligatoire**



<https://madre-grenoble.fr>